



天津っ子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

*「天津っ子」カラー版は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。

第2回学校運営協議会

11月10日(木)、第2回学校運営協議会を行いました。今回は、実際に子供たちの学習の様子を参観していただきました。その後、今年度のここまでの学習状況等をお伝えし、学校運営協議会委員の皆様から、学校運営に対するご意見をお伺いしました。ご意見を今後の学校運営の更なる改善につなげていきたいと考えています。ご意見・ご感想の一部を紹介します。

- ・どの学年も落ち着いて授業を受けていた。また、よく話を聴いていた。
- ・タブレットでの学習の様子を参観したが、先生方も指導が大変だろうと思った。
- ・立腰の掲示がどの学年にもあり、全校で指導をしていることが分かった。前屈みになっている姿勢の子が何人か気になった。
- ・5年の環境学習・エコクッキングなど、外部人材を活用した授業は、社会に出るための良い学びになるので、今後も積極的に取り入れていてもらいたい。
- ・プロジェクターでスクリーンに映した画像が暗く見えにくかった。
- ・今年度、地域の方々が大勢学校のボランティアに参加してくださりありがたい。自分自身もいろいろな経験ができた。コミュニケーションの輪が広がっている。
- ・日頃から子供たちがよくあいさつをしてくれる。
- ・運動会では、リレーのバトンパス、150周年記念天津音頭、ダンス(伝統的な踊りや流行の曲を取り入れるなど)等、感動した。
- ・運動会では、観覧の方も一緒にラジオ体操ができて良かった。大勢の方が参加された150周年を祝う天津音頭は良い取組だった。
- ・学習発表会での観覧者の一方通行での出入りは、今後も必要ではないかと思った。
- ・多目的ホールがよく見えるところに、虹を入れたデザインのスローガン「笑顔とあいさつでつながる天津っ子」が掲示してあるのは良い。
- ・換気の徹底とマスクを正しく着用するように指導してもらいたい。
- ・階段の英語の掲示がなくなっていたのは残念だった。委員会などで、児童に掲示を考えさせてもよいのではないだろうか。
- ・タブレットでの新聞作りでは、それぞれの児童の工夫が見られ感心した。構成力、思考力が身につくと感じた。

箏体験学習

4・5・6年生が、講師に豊岡先生をお招きし、箏の体験学習を行いました。姿勢や道具の使い方等の講義を受けたあと、実際に「さくら」の演奏にチャレンジしました。各学年2時間ずつという短時間でしたが、「さくら」を見事演奏できるようになりました。豊岡先生から子供たちが素直に話を聴き、真剣に取り組んでいたと、褒めていただきました。日本の伝統楽器に触れるよい機会となりました。



箏の体験をしている4年生と参観している学校運営協議会の委員さん

環境学習・エコクッキング

11月10日(木)、5年生が、森永製菓の方をゲストティーチャーにお迎えし、環境学習・エコクッキングを行いました。環境に配慮した商品の開発についての講話を聞いたあと、チョコレートを使用したおやつ作りを行いました。来年の1月に発売されるチョコレートの新製品の試食もさせていただき、子供たちにとって「おいしい」時間となりました。



150周年記念行事

イルミネーション点灯式・写真展開催

11月19日(土)、18:30より150周年を記念したイルミネーションの点灯式を行います。点灯式では、全校児童で録音した校歌に合わせて、参加者全員で校歌斉唱をします。また、150年の歴史を振り返る写真展を開催します。



【写真展開催について】

- ・ 場 所 天津小学校 1階多目的ホール
- ・ 開催期間 令和4年11月21日(月)～12月16日(金)の平日
- ・ 時 間 9:00～16:30

*11月19日(土)は、点灯式後20:00までご覧いただけるようにします。